

●ももいろクローバーZ ライブ誘致のお願い

Q.

2024年7月19日よりももいろクローバーZが募集している「ももクロ春の一大事 2025」開催地の応募をして頂きたくお問い合わせさせて頂きました。春の一大事では開催地の特産物や街の良さをももクロちゃん達がPRをしてくださり新発田市にはたくさんの魅力があるのもっとたくさんの方に知ってもらいたくさんの方に足を運んでいただければなという想いも込めてライブの開催地の応募をご検討頂ければなと思います。開催地の候補としては広さやアクセスから五十公野公園の陸上競技場が最適かと思いますが広い公園や学校のグラウンドなどでもスペースがありましたらステージをつくり開催する事もできます。また、宿泊施設も月岡温泉があり開催には申し分ないと思います。

詳しくはももいろクローバーZの公式サイトにも記載してありますので是非ご一読ください。公式サイトだけでは分からない事がありましたら連絡して頂ければこちらでお調べし回答させていただきますのでご検討の程宜しくお願い致します。

一部詳細を貼り付けさせていただきます。

<公演詳細>

ももいろクローバーZ「ももクロ春の一大事 2025」

【開催日】

2025年4月12日(土)・13日(日)

【お受付期間を設けさせていただきます】

受付期間：2024年8月30日(金)の消印有効まで

選考期間：7月から随時選考を開始させていただきます

(令和6年7月受付)

A.

御提案をいただきました「ももクロ春の一大事 2025」について、ホームページなどから、応募について拝見させていただきました。

2024年開催の際にも、応募について検討いたしました。すでに五十公野公園等の使用予定があり、応募は見送らせていただきました。

当施設は、公式のスポーツ大会が開催できる施設として、年間を通して多くの大会で利用されているため、他のイベントなどを行う場合は、全体の利用を調整する必要があることや、施設の土壌や芝などを傷めてしまうことから、イベント終了後の原状復旧に時間を要することから、その後の使用についての影響が懸念されます。

しかしながら、この事業は、ライブイベントの誘致を通じて、演者自ら観光PRの活動を行うほか、自治体とのコラボ商品の開発など、新発田の魅力を大いに宣伝していただける絶好の機会であり、また、多くのファンの皆様を誘致することができるなど、観光振興だけではなく、地域経済にもインパクトのある事業であると認識しております。

市といたしましては、会場選定や二次交通、受入れ体制など、様々な課題が解消できれば、是非、応募してみたいと考えていることから、情報収集や関係機関との調整を含め、応募に向けて取り組んでいきますので、何卒、御理解の程、よろしくお願いたします。

(令和6年7月31日回答)

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。